



そうだ 富士山と花火を見に行こう。(後編)

ということで今回はばあさんを連れて、富士五湖の旅の2日目です。



ばあさんの後ろの外国のお兄さんは1人でしたが夕食も朝食も二人分用意されていました。連れにドタキャンされたのでしょうか。余計なお世話ですね。



朝食の後は天気が良かったので湖畔を散歩しました。逆さ富士が見事でした。@河口湖



2日間ともこれだけ天気がいいのはなかなかありません。青空に富士山が映えていました。



水がとってもきれいでした。@精進湖

2日目はモーターボート乗り場の駐車場から花火を見ました。



寒かったのですが車の外で見えました。きれいでした。



花火が終わってから駐車場を出られるようになるまで小一時間かかりました。それでも周辺道路は混んでいたのだからさらに時間がかかりました。空くまで駐車場で待っていました。

花火を見てからの帰り、石川パーキングの吉野家で牛丼を食べたら眠くなったので、車の中で仮眠をとってから帰ることにしました。電気毛布が暖かくてよく眠り、目が覚めたら朝の5時40分でした。平日なら中央道の上りは大渋滞ですが休日なので空いていました。良く寝たので居眠り運転もせずに7時ごろに家に着きました。



二日間、富士山と花火を見られて今回もいい旅でした(^^)

(編集後記)

本栖湖から河口湖に向かう途中、西湖沿いの道を走っていると前の車が何も無いのに急に減速しました。なんだろうと思いそこを通過するとき左の斜面を登っていくニホンカモシカがいました！3頭も！いるんですねえニホンカモシカ。



編集長 仲川

千代田区と文京区で52年の
ビル総合管理(有)イズミ

〒102-0072 東京都千代田区飯田橋 2-9-6

東西館ビル本館 11号室

TEL050-5235-6442

Mail: info@izumi-since1973.com

